

ABSTRAK

Khairun Nisa. NIM 3192121003. Pengembangan Media *Virtual Tour* Berbasis Sejarah Lokal Dengan Menggunakan *Theasys* Untuk Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Tanjung Pura. Skripsi. Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mengetahui kelayakan media *virtual tour* berbasis sejarah lokal dengan menggunakan *theasys* untuk siswa kelas X di SMA Negeri 1 Tanjung Pura. 2) mengetahui efektivitas media *virtual tour* berbasis sejarah lokal dengan menggunakan *theasys* untuk siswa kelas X di SMA Negeri 1 Tanjung Pura. Penelitian ini menggunakan metode *Research and Development* (R&D) dengan prosedur pengembangan mengacu pada model pengembangan ADDIE yang terdiri dari 5 tahapan yaitu *analysis* (analisis), *design* (desain), *development* (pengembangan), *implementation* (implementasi), dan *evaluation* (evaluasi). Instrumen penelitian yang digunakan ialah angket dan tes. Angket ditujukan kepada validator ahli materi, ahli media, dan kepada peserta didik. Tes diuji cobakan kepada peserta didik kelas X yang berjumlah 34 orang dengan menggunakan tes soal pilihan ganda melalui *pree-test* dan *post-test*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa uji kelayakan media oleh ahli materi yaitu 85,71% termasuk dalam kategori “sangat layak” dan hasil validasi ahli media yaitu 84,75% termasuk dalam kategori “sangat layak”. Hasil respon peserta didik yaitu 88,88% termasuk dalam kategori “Sangat Layak”. Uji efektivitas dengan pelaksanaan tes soal pilihan ganda dilakukan sebelum (*pree-test*) dan sesudah (*post-test*) media diimplementasikan. Hasil nilai rata-rata peserta didik sebelum media diimplementasikan (*pree-test*) yaitu 46,7 dan hasil nilai rata-rata peserta didik sesudah media diimplementasikan (*post-test*) yaitu 73,2. Hal ini menunjukkan bahwa nilai *post-test* lebih baik dari nilai *pree-test*. Maka terdapat peningkatan terhadap penggunaan media pembelajaran yang telah dikembangkan. Dengan demikian media *virtual tour* berbasis sejarah lokal dengan menggunakan *theasys* dinyatakan layak dan efektif diimplementasikan dalam proses pembelajaran di kelas X SMA Negeri 1 Tanjung Pura.

Kata Kunci: Pengembangan, Media *Virtual Tour*, Sejarah Lokal, *Theasys*